

# REDAKSI SATU

## Kapolres Sumbawa Barat Imbau Warga Sambut Tahun Baru 2025 dengan Bijak dan Damai

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID)

Dec 29, 2024 - 12:32



*Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K.,*

SUMBAWA BARAT, NTB – Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat untuk menyambut Tahun Baru 2025 dengan bijak, aman, dan damai. Imbauan ini

disampaikan pada Sabtu (28/12/2024), sebagai bagian dari upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang pergantian tahun.

Dalam pernyataannya, Kapolres menekankan pentingnya menjaga suasana yang kondusif serta menghindari perilaku yang dapat membahayakan diri sendiri maupun orang lain. "Mari kita jadikan momen pergantian tahun ini sebagai waktu untuk merefleksikan apa yang telah kita capai selama tahun 2024. Sambut Tahun Baru 2025 dengan rasa syukur, beribadah, dan melakukan kegiatan positif," ujar Kapolres.

#### Pesan Toleransi dan Keharmonisan

Kapolres juga mengingatkan pentingnya menjaga toleransi antarumat beragama di Kabupaten Sumbawa Barat yang dikenal dengan semboyan Tana Pariri Lema Bariri. Ia mengimbau masyarakat untuk saling menghormati perayaan keagamaan masing-masing demi menciptakan suasana damai dan harmonis.

"Kami berharap masyarakat dapat saling menghormati dan menjaga persatuan, terutama saat perayaan Natal dan Tahun Baru ini. Kebersamaan dan saling menghormati adalah kunci menciptakan kedamaian di tengah masyarakat kita," lanjutnya.

#### Hindari Perilaku Merugikan

Kapolres juga mengingatkan warga agar menghindari perilaku yang dapat mengganggu ketertiban umum, seperti penggunaan petasan yang berlebihan, aksi konvoi liar, atau pesta miras yang berpotensi memicu gangguan kamtibmas. Ia mengajak masyarakat untuk mengganti perayaan dengan aktivitas yang lebih bermanfaat dan bermakna, seperti kegiatan sosial atau doa bersama.

"Kami akan terus mengawal dan memastikan perayaan pergantian tahun berjalan aman dan lancar. Namun, peran serta masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana yang nyaman dan damai," tegas Kapolres.

Dengan imbauan ini, Polres Sumbawa Barat berharap pergantian tahun dapat menjadi momen refleksi, harmoni, dan kebersamaan, sehingga seluruh masyarakat dapat menyambut Tahun Baru 2025 dengan penuh optimisme dan semangat baru. (Adb)